

MOTOS DIONISIO

Paseo San Antonio, 8 - Tfno. y Fax: 969 21 20 12 - CUENCA

CONCESIONARIO OFICIAL:



¡AGRICULTOR!
ESTAMOS EN CAMPAÑA PARA
LA RECOGIDA DE ACEITUNAS

Deportes

FÚTBOL

27

ADHERIDOS

29

COPA DEL REY

30

Los Veteranos del Conquense conceden a Caparós la insignia de oro y brillantes

Los resultados y crónicas de los encuentros, contadas por sus protagonistas

2-3 El Toledo forzó la prórroga ante el Athletic Club

CICLISMO HOY SE INAUGURAN LAS VI JORNADAS DE CICLISMO PROFESIONAL



Ángel Casero, en la etapa Albacete-Cuenca. Hoy vuelve a nuestra ciudad.



MANUEL M. CASADO
Oscar Sevilla entrevistado por Ernests Rivera. Los dos estarán en Cuenca. Junto a estas líneas, el comentarista de TVE, Carlos De Andrés, que moderará las Jornadas. A su lado, Pedro Delgado, durante la etapa de Cuenca.

FÚTBOL SEGUNDA B

El Conquense jugará el partidillo ante el filial

J.V.
EL DÍA

La plantilla de la Balompédica prepara el partido del domingo a mediodía en La Fuensanta frente al Mensajero, equipo que ya está pensando en los fichajes de diciembre (por tierras gallegas), dado que su clasificación es preocupante en la Isla Bonita, pues en este mes de noviembre no ha conseguido ningún resultado positivo. "Nosotros sólo pensamos en Cuenca", señala su entrenador Arteche.

Sepúlveda, que piensa en su equipo, no quiere sorpresas para el domingo y que sus jugadores piensen que se trata de un rival tan peligroso como el mismo líder. El clásico partidillo de los jueves lo jugará el Conquense a partir de las siete, en La Fuensanta, frente al filial, que a su vez recibe el domingo al líder Los Yébenes. De momento las bajas son de Kiko, con una contractura, y las sabidas de Ángel Blanco y Potatos, que mejoran.

Cuenca, maillot amarillo

Ángel Casero recibirá esta tarde el "I Trofeo Pedro González", como vencedor de la Vuelta

"La Vuelta Ciclista a España en septiembre. Pros y contra", primer debate de las Jornadas

Jotaue
EL DÍA

Los oros del otoño conquense, que se nos va poco a poco entre heladas, mañanitas de niebla y tarde de paseo, nos traen ese color amarillo del maillot de vencedor de la Vuelta que cada etapa vemos durante la ronda española. La ciudad de Cuenca se coloca estos días el "maillot amarillo" del mejor ciclismo español, pues en estos tres días se va a dar cita aquí lo más granado del apasionante mundo ciclista, desde corredores a directores, técnicos y médicos, hasta los más prestigiosos periodistas que siguen el día a día del ciclismo, de manera especial de la Vuelta, y que hace dos meses llegaban a nuestra ciudad en la etapa Cuenca-Albacete.

Las Jornadas de Ciclismo Profesional de Cuenca son de las mejores de España, y ello bien lo recaló la diputada de Cultura y Deportes, Carmen Pavón, al señalarlas como la referencia del ci-

clismo nacional. En estos días se abordarán temas del mayor interés sobre el mundo ciclista y de la propia Vuelta.

Así, esta tarde, a partir de las seis, en el Salón de Actos de Caja Castilla-La Mancha, se inaugura-

rán las Jornadas por parte del presidente de la Diputación, Luis Muelas (como entidad organizadora), y del alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenozo. Tras el acto inaugural se entregará el "I Trofeo Pedro González" a

Ángel Casero, vencedor de la Vuelta 2001. Después, el periodista Carlos Arribas (El País), tratará sobre "La Vuelta Ciclista a España en septiembre. Pros y contras". Después habrá mesa redonda sobre este mismo tema, bajo la dirección de Carlos de Andrés Perdiguier, periodista de TVE. Tienen prevista su asistencia Javier Mínguez (director deportivo), el campeón italiano Claudio Chapucci y vencedor de la Vuelta, Ángel Casero, así como los periodistas Ernest Rivera (TVE), Josu Garay (Marca) y Javier Ares (Onda 0 y Antena 3).

Para mañana viernes el tema a debatir es la "Evolución del patrocinio en el ciclismo" y entre los invitados se encuentran el ciclista castellano-manchego, Óscar Sevilla, así como Santi Blanco, el corredor salmantino que sufrió dos caídas en el recorrido por la ruta turística y que bien merece una gran ovación por parte de los aficionados conquenses.

EL DETALLE CON ALGUNAS IMÁGENES INÉDITAS

Se presentará el vídeo que no se vio de la llegada a Cuenca

J.V.
EL DÍA

La organización de las Jornadas Ciclistas, del Departamento de Deportes de la Diputación (con la estimable colaboración de Fredy Muñoz), ha tenido la feliz idea de hacer las pertinentes gestiones para intentar paliar, de alguna mane-

ra, el problema que se originó con la llegada de la Vuelta a Cuenca que no pudo verse a través de TVE. Al efecto se va a presentar el vídeo que recoge las imágenes de la Vuelta a su paso por Cuenca, así como otras imágenes inéditas. Un detalle que agradecerán los aficionados.

SANCIONES

Un partido a Alex y Jaime (Mensajero)

EFE

El Comité de Competición ha sancionado a los siguientes jugadores del Grupo III.

Un partido de suspensión a Alex Rodríguez Rodríguez (Mensajero) por "dirigir términos de menosprecio al árbitro".

Un partido de suspensión por "doble amonestación" a Fas Rojo (Onda), Sérvulo Muñoz (Toledo), Martel de la Guardia y Pérez Mejías (Universidad LPGC).

Un partido por "acumulación de amonestaciones" a Llera Garzón (Alicante), Lozano Farranz (Onda), Besora Capell (Castellón), Vidal San Román (Alcorcón), y Jaime Rodríguez González (Mensajero).